

ZEP SOY PUNCH

Heavy-Duty Hand Cleaner



A viscous liquid, waterless, heavy-duty hand cleaner formulated with Soy solvents, detergents and emollients.

Plastic Container: 4L



4 / Case

DESCRIPTION



FEATURES

- Powerful Cleaning Action
- Soy Solvent Based
- Waterless Formula
- Emollient Enriched
- Pleasantly Scented

BENEFITS

- Removes stubborn industrial soils such as grease, tar, carbon, asphalt, inks, resins, paints and adhesives.
- Based on solvents of naturally occurring Soy Bean Oil making it an environmentally conscious choice as Soy is a renewable resource.
- No need to have water available. Simply clean and wipe with clean towel.
- Protects the hands by replacing skin oils and preventing dryness leaving hands soft.
- Effectively overcomes residual petroleum odors leaving hands smelling fresh.

APPLICATIONS AND DILUTIONS

- Use in any industrial shop or in industrial service trucks to clean hands without water. Apply to hands and work material into soils. Wipe clean with paper or cloth towel.

SPECIFICATIONS

- | | | |
|---------------------------------|---------------------------|-------------------------------|
| • Physical Form: Viscous Liquid | • pH: 8.0 | • Flash Point: Not Determined |
| • Colour: Light Green | • Specific Gravity: 0.950 | • WHMIS: Not regulated |
| • Odour: Pleasant Fresh | • Shelf Life: 1.0 Year | • TDG: Not Controlled |

COMPANION PRODUCTS

- D-4000 Dispenser



- Zep Glove



- Paper Towels



ZEP SOY PUNCH

Nettoyeur pour les mains pour service intense



Bidon en plastique : 4L



4 / Caisse

DESCRIPTION

Un nettoyeur liquide visqueux pour les mains, sans eau, formulé avec des solvants de soja, des détergents et des émoullients.



CARACTÉRISTIQUES

- Puissante action nettoyante
- Solvant à base de soja
- Formule sans eau
- Enrichi d'émoullients
- Senteur agréable

AVANTAGES

- Enlève les taches industrielles résistantes, comme la graisse, le goudron, le carbone, l'asphalte, les encres, résines, peintures et adhésifs.
- À base de solvants présents naturellement dans l'huile de fève de soja, ce qui en fait un bon choix pour l'environnement, le soja étant une ressource renouvelable.
- Aucun besoin d'avoir de l'eau disponible. Simplement laver et éponger avec un chiffon propre.
- Protège les mains en remplaçant les huiles de la peau et prévient la sécheresse tout en laissant les mains douces.
- Élimine efficacement les odeurs à base de pétrole tout en laissant une odeur fraîche sur les mains.

APPLICATIONS ET DILUTIONS

- Utiliser dans tout atelier industriel ou camions de service industriel pour nettoyer les mains sans eau. Appliquer sur les mains et bien frotter les parties sales. Éponger avec un chiffon propre ou une serviette de papier.

SPÉCIFICATIONS

- | | | |
|-------------------------------------|--------------------------------|--------------------------------|
| • Forme physique : Liquide visqueux | • pH : 8,0 | • Point d'éclair : Indéterminé |
| • Couleur : Vert pâle | • Gravité spécifique : 0,950 | • SIMDUT : Non-réglementé |
| • Odeur : Fraîche légère | • Durée de conservation : 1 an | • TMD : Non-contrôlé |

PRODUITS COMPAGNONS

- Distributeur de D-4000
- Zep Glove
- Serviettes de papier



ZEP SOY PUNCH



Soy Punch

Harness the deep-cleaning power of naturally derived soy-based solvents to cut through and remove grease and grime from the dirtiest of hands. Soy Punch is formulated with powerful and natural soy-based solvents providing superior cleaning action without harsh abrasives or irritating petroleum solvents. Fortified with rich emollient additives to soothe the skin. May be rinsed with water or simply wipe from hands with a cloth, wipe, or paper towel. Works well for removing dirt, grease, grime, ink, tar, carbon, resins, paints, adhesives, oil and asphalt. Completely biodegradable. Lanolin free.

DIRECTIONS:

Apply Zep Soy Punch to dry hands. DO NOT wet hands. Rub thoroughly into hands to liquefy embedded dirt, grease, or grime. Wipe off with a cloth, wipe or paper towel or rinse thoroughly with water.

CAUTION: Keep out of eyes. DO NOT swallow. In case of eye contact, rinse thoroughly with water for at least 15 minutes. Consult a physician if irritation persists.

INGREDIENTS: Water, Glycine Soja (Soybean) Oil, Tall Oil Acid, C12-16 Paraffin-9, C12-15 Paraffin-5, Disodium Ricinoleamide MEA-Sulfosuccinate, Isostearamide, Propyl Morpholine Lactate, Hexylene Glycol, Stearic Acid, Ethanolamine, Carbomer, BHT, Methylchloroisothiazolinone, Methylisothiazolinone, EDTA, Yellow 5, Green 3 and Parfum.

FOR INDUSTRIAL USE ONLY. KEEP FROM FREEZING.
KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.

ZEP MANUFACTURING COMPANY OF CANADA
EDMONTON, ALBERTA
1-877-1-BUY-ZEP / 1-877-4289937



Prod.: 1511

Soy Punch

Heavy Duty Soy-based Hand Cleaner
Nettoyant industriel à base de soja pour les mains

• Heavy-duty hand cleaner for the toughest soils
Nettoyant industriel pour les mains pour enlever les saletés les plus tenaces

• Naturally derived Soy-based solvent
Solvant à base de soja dérivé de façon naturelle

• Environmentally preferred product using
Renewable Resources
Produit écologique préféré utilisant des
ressources renouvelables



Net Contents / Contenu net: 3.78 L



Soy Punch

Exploite le pouvoir de nettoyage en profondeur de solvants dérivés de façon naturelle du soja pour pénétrer et enlever la graisse et les saletés des mains les plus souillées. Soy Punch est formulé avec de puissants solvants à base de soja pour procurer une action de nettoyage supérieure sans abrasif fort ni solvant irritant à base de pétrole. Fortifié avec de riches additifs émollients pour adoucir la peau. Peut se rincer à l'eau ou simplement en essuyant les mains avec un chiffon ou une serviette de papier.

Idéal pour enlever la saleté, la graisse, les saletés, l'encre, le goudron, le carbone, les résines, la peinture, les adhésifs, l'huile et l'asphalte. Entièrement biodégradable. Sans lanoline.

MODE D'EMPLOI:

Appliquez le Soy Punch de Zep sur les mains sèches. NE PAS mouiller les mains. Frotter abondamment dans les mains pour liquéfier la saleté et la graisse incrustées. Essuyer avec un chiffon ou une serviette en papier ou rincer abondamment à l'eau.

CAUTION:

Ne pas mettre dans les yeux. NE PAS ingérer ce produit. En cas de contact oculaire, rincer les yeux abondamment avec de l'eau pendant au moins 15 minutes. Consulter un médecin si l'irritation persiste.

Pour usage industriel seulement. Protéger du gel.
Garder hors de la portée des enfants.

LA COMPAGNIE ZEP DU CANADA
EDMONTON, ALBERTA
1-877-1-BUY-ZEP / 1-877-4289937

Z-06318 R-0207